

mut zur Lücke

... beweisen die
Donots
Ihre Lieblingsfächer, verrückte
Konzertlocations und
Kontakt zu den Fans



Wenn Ingo, Guido, Jan-Dirk, Eike und Alex von den Donots an Schule denken,
UNTERLAUFEN IHM EINIGEN GRAMMATIKFEHLERN. Hausaufgaben standen
in Schulzeiten bei Drummer Eike MIT RECHTSCHREIB-
FEHLERN auf der Prioritäten-
liste. Die Knollmann-Brüder waren in der Schule bekannt dafür, ALS DICKE KINDER
MIT ATTEST DIE SPRUNGGRUBE BEI DEN
BUNDESJUGENDSPIELN GEHARTET ZU HABEN. Im Gegensatz zu Gitarrist Alex mochte Bas-
sist Jan-Dirk das Fach GERECHTE SAUFEN besonders gern, weniger begeis-
tert saß er die Stunden in ISOLATIONSHAFT ab. Als besten Moment
der Schulzeit hat Frontmann Ingo DIE VERURTEILUNG VON JAN-DIRK UND
SEINEN FREISPRUCH
WEGEN MEINEID in Erinnerung. Dass er sein Abitur geschafft hat, findet der

LEIDER NICHT IM AKTENSCHRANK
WIEDER: ZETTELCHAOS
MEETS RESTALKOHOL!..... Müssten die fünf noch-
mal die Schulbank drücken, würden sie wohl SCHMECKENDE STULLEN
FÜR DIE PAUSEN
SCHMIEREN..... Vom Schulhof auf die Bühnen der Republik – hätte ihnen
damals jemand gesagt, dass sie mal Rockstars werden, HÄTTEN SIE DIESER
PERSON AUCH EINE STUFE
GESCHMIERT
Was ihnen daran am besten gefällt, ist DIE ZEIT VOR DEN 1000 GIGS
Die verrückteste Konzertlocation warsCHAUS IST DER STREICHELZOO, weil
MAN NICHT OFT FÜR POLNISCHE ZIEGEN + SCHAFE KONZERTE
SPIELT
Album der Donots ›Lauter als Bomben‹ finden sie deswegen so cool, weil
SOGAR EIN PAAR ESEL IN BESAGTEM STREICHELZOO
ZUGEHÖRT HABEN
Lieblingssong darauf ist LEIDER NICHT VORHANDEN. Privat hören
die Rocker aus Ibbenbüren am liebsten AUF DEN NAMEN "PURZEL". Der
Kontakt zu ihren Fans ist den Donots UNTERSAGT WORDEN
weil ISOLATIONSHAFT KEINE BESUCHSZEITEN HAT..... In diesem
Sinne raten die Donots allen Schülern: WENN IHR AUF DIE SCHIEFE BAHN
GERATET, MACHT BITTE
KEINE RAP-BAND AUF
UND TEXTET DARÜBER ! Deine SCHNÜRSENKEL SIND AUF –
FALL NICHT!



Die Donots – eine Alternative-Rock-Band aus Ibbenbüren in NRW – wurden 1994 gegründet. Der Name der Band steht für die selbstironische Philosophie ›nichts zu tun‹. Der Durchbruch gelang den fünf Rockern 2001 mit ihrer Single ›Whatever Happened to the 80s‹. Bis heute haben sie elf Studioalben veröffentlicht – das letzte davon im Januar 2018: ›Lauter als Bomben‹ unter dem eigenen Label Solitary Man Records. Die Donots tourten bisher unter anderem mit den Toten Hosen, Green Day, Billy Talent und den Beatsteaks. In der Podcastserie ›Die relaxte Kluffpuppe‹ gibt die Band Einblicke ins Bandleben. Die Donots setzen sich im Rahmen der Kampagne ›Chance‹ zudem für das Lesen- und Schreibenlernen von Analphabeten ein.